

「 はじめて 」

7月より、ひよこ組に新しいお友だちが入所しま した。あひる組のお友だちと一緒に過ごすことが 多く、お兄さんお姉さんにたくさん可愛がっても らっています。保育園での生活にも少しずつ慣れ てきて、これからも楽しく過ごせるように していきたいです!



よろしくね♡





「セミさんなんかに負けないゾ~」 あついあつい毎日ですが、あひる組さ んはへっちゃらです。お部屋ではマッ トなどでの運動あそび、おもちゃでの ごっこあそびなど楽しんでいます。園 庭では、かけっこや水あそび、どろん こでの感触あそびを楽しみ、セミさん に負けないくらい元気なお友だち♡ 遊んだ後はシャワーでさっぱりしてお 昼寝もぐっすりです。

「バキューーン!」

給食やおやつで使うスプーンを下から持つこ とに挑戦中のかもめ組さん。

「バキューンしてみて~!」と伝えると、子ども たちは保育者の手の形を真似して鉄砲の形を 作ります。下からスプーンを持つ習慣がつくよ う毎日のお給食やおやつのなかで取り入れて います!お箸や鉛筆の持ち方に繋がります! スプーンを持つと「バキューン?」と聞いてくる 子どもたち♡少しずつできることが増えていく かもめ組さんです☆













































1個ずつ…



はいるかなぁ

「毎日 Enjoy!」 先月は夏の夕べがあり、キラキラした 子どもたちの姿がたくさんみられました。毎日の活動にも意欲的に取り組む きりん組さん。カメラを向けると、みんなで逆ピースです!



力持ちだぁ!!

「毎日 Happy!」 先月は夏の夕べ、お疲れ様でした! 子どもたちも楽しくて嬉しかった思い 出をたくさんお話してくれます。 ジャンケン列車を楽しんだり、来月の 行事準備のための制作にも真剣に取り 組んでくれていました。

